
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPAC O 

DO 

CÂMARA MUNICIPAL DE S ROCABA 

(PRESIDENTE) 

Em 
	02 ARR. 2019 

REQUERIMENTO N.°: 
	

0734 

Informar a respeito da falta de reparos asfálticos na rua João 

Pedro da Silva, bairro Santa Helena. 

CONSIDERANDO que recebemos um vídeo feito por uma moradora do 

bairro Santa Helena onde a rua João Pedro da Silva aparece completamente 

intransitável, com enormes buracos e asfalto faltando em diversos pontos. No vídeo 

em questão, chove forte e enxurradas formam canaletas de água pelo meio da via; 

CONSIDERANDO que segundo os moradores, há sete anos a rua em 

questão não é alvo de ações de tapa-buracos ou recapeamento e que o estado precário 

da via evidencia que realmente há muitos anos não é feita qualquer intervenção 

asfáltica no pavimento; 

CONSIDERANDO que os moradores já solicitaram reparos na via 

protocolizados junto ao telefone 156 (protocolos CID-001983-2019 e CID-001986). 

CONSIDERANDO que trafegar pela via danifica os veículos dos 
moradores, que queixam-se do prejuízo causado pela situação precária da pavimentação. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando o que segue: 



Sala das sessões, 01 de abril de 2019. 
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1) Quais os critérios para a priorização dos serviços de tapa-buracos 

e pavimentação na cidade? É sabido que avenidas de grande fluxo são priorizadas, mas 

como é feita essa escolha em ruas nos bairros? 

2) Qual a última intervenção realizada na rua em questão? Por que 

não foram feitas melhorias nos últimos sete anos, pelo menos? 

3) Há equipes destinadas a identificar vias que precisam de reparos 

mesmo que não haja reclamações formalizadas por parte da população destes bairros? 

Estas vias identificadas passam a integrar o mesmo cronograma de serviços feito com 

a demandas geradas pela população? 

4) Como os moradores devem proceder para garantir os reparos num 

tempo aceitável, uma vez que foram feitas solicitações anteriores que jamais foram 

acatadas pelo Executivo, apesar do estado crítico da via? 

5) Existe alguma intervenção prevista para a rua João Pedro da 

Silva? O que será feito e quando? 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 3° do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 






